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会員増強および拡大月間

２2014年８月号

　新年度が始まり１ケ月が経ちましたが、クラブ会長の皆
様におかれましては順調にクラブ経営に携われておられる
ことと推察致します。６月30日には全国37地区から同期
ガバナーが集まり最後のエレクト会議が開催されました。
翌７月１日には全国ガバナー会が開かれ多くのパストガバ
ナー、ガバナーエレクトの方々が集まられ盛会となりまし
た。続く２日にはＲ財団地域セミナーで今年度の目標確認
とポリオ報告がなされました。その中でポリオ撲滅の最
終局面に入ったものの、医師団が内戦にまき込まれるなど、
まだまだ予断を許さない状況報告がありました。公式訪
問が始まりましたので、その折に詳しくご報告致します。
　８月は会員増強および拡大月間です。入会間もない会
員が退会してしまう。入会案内の際にロータリークラブの
魅力を聞かれる。ロータリークラブって何かお金持ちの団
体なんでしょ！とか、私の会社はロータリークラブに入会
させて貰うほどの会社ではありません等 と々言われる。こ
れらはいづれもロータリーの魅力が伝わっていないからで
しょう。私たちの活動が全く地域社会に理解されておらな
いと思われませんか。私たち日本人の心の中には陰徳の
美意識があり、善行は誰かに認められるものではなく自ら
行う心の問題だという感性を先人から教え継がれてきまし

た。サッカーのワールドカップでサポーターによる観戦後
の清掃活動を世界のマスコミがこぞって称賛しましたが、
私たち日本人の心の中にある自然な気持ちから派生した
行為であり、褒められようとして行った行為ではありませ
ん。私たちはもっと自信を持って私たちの道徳心を世界
の人々に伝えなければならないのではないでしょうか。同
時に私たちのロータリー活動も、もっと地域の方々に伝え
知ってもらうことにより会員が増強されると思います。言
わなくともいつか誰かが解ってくれるよと待っているので
は無く、みんなで一緒にやろうよという力強い活動をお考
えください。
　2011年９月のＲＩ理事会は2015年までに130万人をめざ
す戦略計画を発表しましたが現在非常に難しい状況にあ
ります。幸いにも当2790地区では一昨年の得居年度、昨
年の関口年度と２年連続で会員数は増加をしており両ガバ
ナーによる増強計画は確実に実を結んでおります。今年
度も昨年の関口ＰＤＧによる５人組作戦を更に押し進め、
各クラブ一名の増強目標を改めてお願いします。

国際ロータリー第2790地区
2014-15年度ガバナー 宇佐見　透

（千葉幕張RC）

国際大会（シドニー）友愛の広場前にて
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会員増強拡大月間に 
よせて 

 
会員増強・退会防止委員会 

委員長 並木 鷹男 
（千葉RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上のグラフを良くご覧ください。 

これが日本のロータリアンの減少の軌跡です。

1997年の13万人から現在は88,500人、実に17年間で

４万人、32％減少しました。平均すると2,350人、毎

年、地区が一つ消滅するほどなのです。 

第2790地区も同様です。1997年に4,200人いた会

員は、直近で2,780人と矢張り30％減少しました。 

会員が減少し続ければやがて組織は疲弊し、消滅

の道を辿るのは自明の理、それ故に絶えず会員増強

と、減少を防止する策を考え、推進することが組織

の本質かと思います。 

会員増強の是非論が頻繁に語られます。量を増や

せば質が落ちる、と。本当にそうなのでしょうか？

色々なクラブを訪ねて肌身で感じたことは、会員増

強に成功しているクラブは、明らかに活性化されて

います。 

多少、無理して入会した会員が様々な理由で退会

されることもあります。しかし、それでも、続ける

ことを選んだ会員は、クラブの魅力に惹きつけられ、

自らのライフサイクルをクラブありきで調整し、ロ

ータリーライフを楽しみ、自らの生活を有意義な 

“光り輝く”ものにしているのではないでしょうか。 

量より質の議論を戦わせる前に、自分の愛するロ

ータリークラブに一人でも多くの仲間をお誘いしま

しょう。貴方の人間的な魅力に惹かれた友人が、知

人が、ロータリークラブに集う。それは貴方の魅力

を高め、世の中に良いことをする人を増やす、人道

支援の一助になるのではと思います。貴方の魅力で

まず一人のロータリアンを増やしましょう。 

どのように会員を増やすか、 

① 新規の会員を増やす。 

② 会員の退会を防止する。 

③ ロータリークラブを広く世間に知らしめる。 

実に簡単です。会員を84名増やし、一人の会員も

退会させない、これだけです。それではどのような

方法でふやすのか、これは簡単ではありません。し

かし、ホァンRI会長も、宇佐見ガバナーも会員増強

の手段を明確にしています。新規の会員を増強して

行くと共に、退会防止策を確立させる。即ち、地域

社会において魅力あるロータリークラブを創れば、

会員は自然に惹き寄せられ、楽しく有意義なクラブ

ライフが送れれば会員は退会しない、と。 

会員の減少に歯止めが掛からない。一体、何故な

んだ、どうしたら良いのか、クラブ存続の危機だ、

と、各クラブの会長、幹事、増強委員長は口を揃え

て危機感を募らせます。それでも、地区内には着実

に会員を増やし、クラブを活性化させているクラブ

が確実に存在するのです。だとしたら、そのノウハ

ウを“真似る”ことが最も効果的な方法なのではな

いかと思います。 

そこで、会員増強月間の真っただ中、来る８月23

日(土)、既にご案内の様に会員増強セミナーを企画

いたしました。地区内で会員増強に成功しているク

ラブの、特に会員増強に真正面から取り組んだロー

タリアンにお集まり頂き、そのノウハウを様々な切

り口から公開して頂く、そして又、会員減少に悩む

ロータリアンが一堂に会し、其々の悩み、失敗談、

成功体験などをディスカッションし、其々のクラブ

が良い所は採り入れ、自クラブに合わせて練り直し、

今期の地区目標の2,790名に向けて、貴方に行動を起

こして頂きたいのです。 

そして、この目標に対する環境創りの支援策の一

つとして、ホァンRI会長はロータリーデーの創設を

唱えております。ロータリーデーとはロータリーク

ラブの外に向けたお祭りです。ロータリークラブは

外に向かって積極的にPR活動を行ってきませんで

した。それ故に、地域社会でのロータリークラブは

正確に理解されていないのではと思われます。そこ

で、ロータリーデーを開催し、地域社会での理解度

を高め、それによって潜在的な未来のロータリアン

にもロータリークラブの素晴らしさを呼びかけてい

くのです。この両面から、会員増強活動を推進し、

その成果を価値あるものにしたいと思います。 
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国際大会に参加して 

国際ロータリー第2790地区 

2014-15地区研修ガバナー 

 宇佐見 透 
（千葉幕張RC） 

 

2014年国際大会は５月29日の国際RYLA大会前会

議をかわきりに６月４日の閉会セレモニーまで７日

間にわたりオーストラリアの最大都市シドニーで開

催されました。メルボルンも大きな都市のようです

が商業施設など比べるとシドニーの方が大きいよう

です。因みに首都はキャンベラでシドニーとメルボ

ルンの丁度中間に位置するところから決めたとの話

ですけど、アメリカでいえばニューヨーク的存在の

様ですね。ガバナーエレクトとしての大きな仕事の

１つに世界大会へ参加し地区内クラブの信任状を取

りまとめ提出する任務が有ります。皆さんのクラブ

にも来年３月にRI日本事務局より指定用紙が届き

ますので大切に保管下さい。関口年度は私がその役

目となり関口ガバナーご夫妻を代表に斎藤地区幹事

長ご夫妻、冨 国際奉仕委員長ご夫妻、千葉幕張クラ

ブより宮間会員ご夫妻、旅行代理店の八千代クラブ

笠川会員、ガバナー事務所の太田様に我々エレクト

夫妻の12名で５月28日成田から出発しました。２月

にサンディエゴに行った経験からビジネスシートの

使用にも慣れ快適。夕闇迫る午後６時30分、成田の

離陸と同時に夕食が出されました。９時、経由先の

台北桃園空港到着、トランジットの間にぎり寿司、

果物、ケーキを。23時再び機上の人となりました。

明けて５月29日10時半予定通りシドニー空港到着。

天候晴れ気温18度です。秋というより晩夏の陽気で

す。30分程で中心街へ到着、シドニー湾沿いのフィ

ッシュ・マーケットにて昼食。各自が好きな魚貝類

を持ち寄り賑やかにパーティ。食後市内観光へ出か

け、まずは定番のシドニー観光名所である世界遺産

オペラハウスへ。着工から完成まで14年も費やした

との説明に驚きながらヨットの帆を思わせるデザイ

ンに感動。向かいにあるハーバーブリッジとの対比

が美しい。チェックイン後一休みし夕刻再び市内居

酒屋にて夕食。時差が２時間なので睡魔は気になら

ない。二日目、早起きし世界自然遺産ブルーマウン

テンへ出かける。高速道を車で走ること１時間程で

到着。アメリカのグランドキャニオンと良く似た地

形ながら山々は豊かなユーカリの木で覆われその樹

木から蒸発する油分で青い色に見えることからつい

たとの由来を聞きながらそのスケールの大きさに驚

く。さすが世界遺産。夜は皆正装に着替えシドニー

湾でのディナークルーズを楽しむ。三日目午前中ボ

ンダイビーチへ出かける。さすがに泳ぐ人は少なく

サーフィンを楽しむ人たちでごった返していまし

た。夜は関口ガバナー主催のガバナーナイトです。

山田PDGが国際大会推進委員長となられ冨 国際奉

仕委員長の司会で始まった千葉ナイト・イン・シド

ニーでは得居PDGご夫妻や市川シビックRC、市原

中央RC、浦安RC他20クラブ81人の参加で大パーテ

ィになりました。堀内ガバナー補佐による中締めの

後、最後はやっぱり山田PDGの万歳三唱でお開きで

す。来年ブラジル・サンパウロでの開催を思うと治

安の問題など、どうクリヤーしようか悩みが深まる。

明けて６月１日いよいよ国際大会登録開始。登録№

67666が私の番号です。太田さんにお手伝い頂きスム

ーズに登録。様々な認証札を付けて会場へ、オリン

ピックで使われたという巨大なホールの一角に陣取

り開会セレモニーを見ておりました。やはり国旗入

場でジャパンのコールと共に日の丸を見ると熱いも

のがこみ上げます。台湾のゲイリーホァン氏がRI会

長に就任されることから台湾国旗の入場の際は大き

な拍手がありました。最後は来年開催のブラジルで

した。大会２日目、友愛の広場を見学、午後ホテル

へ戻り帰国準備。関口ガバナーは最終日迄残られる

とのことで我々は一足早く帰国の途へ。22時一路成

田へ向けシドニーを後にしました。初めての国際大

会参加でしたがロータリアンとしての世界観が大き

く変わった一週間でした。旅行中ガイド下さった笠

川会員、通訳を含めいろいろ気遣い頂いた事務局太

田さんに感謝します。 
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地区幹事長に就任して 

 

 

地区幹事長 始平堂玄昌 
（千葉幕張RC） 

 

地区の幹事長を務めます千葉幕張RCの始平堂で

す。 

今年度すでにPETSや地区検修・協議会等を通じ

て宇佐見ガバナーの地区運営方針を発信しています

が、その中の一つに、地区組織の地区リーダーシッ

ププラン(DLP)に基づいた改編があります。これ

は、2002年にRIによって各国の地区に義務付けられ

ているものであり、ガバナー補佐制度を取り入れる

などと同様にRIのロータリーの活性化のためのプ

ランです。各々のクラブにとってはクラブ内組織と

の整合性が取れないなどの問題もあり、クラブ研修

リーダーをクラブに定着させるなどの宇佐見年度の

もう一つの課題と共に、ガバナー訪問の折に会員の

皆さんの理解を得るようガバナーは丁寧に説明して

行く予定ですので、CLPとの関連も含め、不明の点

などは遠慮なくガバナーにお聞きいただきたいと思

います。 

また、ガバナー事務所では、インターネットの利

用を更に進め、ホームページを充実させクラブの運

営が円滑に進むよう地区行事の紹介や委員会活動を

掲載し、WEBを通じてデータをダウンロードいただ

けるようにするなどクラブと事務所が双方向で連携

できるようにしています。10月６日の地区大会記念

ゴルフ大会の参加申込みや、2015年２月21日、22日

の地区大会の案内も随時掲載していきますのでご利

用下さい。 

ガバナー事務所は、通常、月曜から金曜まで10時

-16時の間、会員の皆さんからのご質問やご要望に対

応していますのでよろしくお願いいたします。

 

文 庫 通 信（322号） 

 「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業の一つとして1970年に創立された皆様の資料室で

す。 

 ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約２万３千点を収集・整備し皆様のご利用に備えてお

ります。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピ

ーサービスも承ります。また、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけます。 

 クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料の

ご紹介を致します。 

最近のロータリー情報 

◎「日本のロータリアンに期待する」 ロンD.バートン 2014 5p（第42回ロータリー研究会報告書） 

◎「RI会長を終えて」 田中作次 2014 8p（第42回ロータリー研究会報告書） 

◎「北米におけるロータリー研究会」 G.Kenneth Morgan 2014 3p（第42回ロータリー研究会報告書） 

◎「世界のロータリー」 田中作次 〔2014〕4p（D.2770地区大会の記録） 

◎「今こそ考えよう、ロータリーの心と基本－RIの最近の動きとクラブの対応」 

富田英壽 2014 38p（魅力あるロータリーに） 

◎「RLIとは」 南園義一 2012 6p（RLI研修セミナーテキスト） 

◎「新戦略計画の理解と実践を」 南園義一 2014 2p（D.2780月信） 

◎「2013年版手続要覧『主な改定内容と解説』」 小船井修一 2014 3p（D.2500月信） 

◎「『職業奉仕フォーラム』実施の報告」 福田武男 2014 2p（D.2510月信） 

［上記申込先：ロータリー文庫] 

ロータリー文庫 

〒105-0011 東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル３階  TEL(03)3433-6456・FAX(03)3459-7506 

      http://www.rotary-bunko.gr.jp  開館＝午前10時～午後５時  休館＝土・日・祝祭日 
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国際ロータリー第2790地区 ガバナー 宇佐見 透 

地区指名委員会 委員長 山田 修平 

 国際ロータリー細則第13.020.4項により、2016-2017年度ガバナーに就任するガバナー・ノミニー候補者の

推薦を希望するロータリー・クラブは、2014年９月16日までに地区ガバナー指名委員会委員長宛（第2790地区

ガバナー事務所気付）に文書を以てご推薦くださいますようお願いいたします。 

 推薦する場合には、候補者を推薦することをクラブ例会で決議した後に、クラブ幹事がその決議を証明する

形で推薦書を提出してください。 

 なお、ガバナー指名委員会委員長がその選択をするにあたっては、その選択範囲は地区内クラブによって提

案された指名に限定されるものではありません。（国際ロータリー細則第13.020.5項） 

 ガバナー・ノミニーの資格条件は、国際ロータリー細則15.070項をご参照ください。 

 

 寄付者紹介（敬称略）                                     

ロータリー財団寄付  年次寄付（マルチプル・ポール・ハリス・フェロー）         （ベネファクター） 

      高橋 宏資 

       (銚子ＲＣ) 

       ４回目 

        

        川﨑  操 

       (市川南ＲＣ) 

       ３回目 

        

       島田洋二郎 

       (銚子ＲＣ) 

       ２回目 

       

       塩田 俊一 

       (習志野中央ＲＣ) 

       ２回目 

       

 
米山功労者  
 
       中野 尚宏 

       (習志野中央ＲＣ) 

       20回目 

 

        梶原  優 

       (船橋西ＲＣ) 

       ９回目 

        諸岡 靖彦 

       (成田ＲＣ) 

       ６回目 

 

        佐野 慎一 

       (浦安ＲＣ) 

       ５回目 

 

 
       新田 辰吉 

       (柏東ＲＣ) 

       ２回目 

 

        高橋 秀夫 

       (市川南ＲＣ) 

       １回目 

 

        桐生 孫冶 

       (浦安ＲＣ) 

       １回目 

 

        女池雄二郎 

       (浦安ＲＣ) 

       １回目 

 

 

 新ロータリアン（敬称略）                                    

       八田 光雄 

       (成田ＲＣ) 

       損害保険 

       ５月30日入会 

        遠山 靖士 

       (銚子ＲＣ) 

       生命保険 

       ６月４日入会 

        井上 英博 

       (柏ＲＣ) 

       機械部品製造 

       ６月11日入会 

        江口 秀雄 

       (柏西ＲＣ) 

       土地・土壌改良 

       ６月20日入会 

 
       宇田川博司 

       (柏西ＲＣ) 

       電気器具販売 

       ６月20日入会 

        原  基弘 

       (四街道ＲＣ) 

       塗装 

       ６月３日入会 

        山本 和秋 

       (松戸ＲＣ) 

       地方銀行 

       ５月28日入会 

        田中 豊彦 

       (松戸ＲＣ) 

       百貨店 

       ５月28日入会 

 
       小田嶋正英 

       (松戸ＲＣ) 

       保険代理店 

       ６月18日入会 

        小田 清一 

       (松戸中央ＲＣ) 

       内科医 

       ６月５日入会 

        山岡 孝次 

       (浦安ＲＣ) 

       ホテル 

       ６月13日入会 

        小林 宏晃 

       (浦安ＲＣ) 

       保険業 

       ６月13日入会 

 
       篠田  徹 

       (浦安ＲＣ) 

       アーバンホテル 

       ７月４日入会 

        古志 智宏 

       (浦安ＲＣ) 

       内装業 

       ７月４日入会 

        田村ひろ美 

       (千葉北ＲＣ) 

       ホテル 

       ６月７日入会 

        川﨑  翔 

       (柏東ＲＣ) 

       弁護士 

       ７月３日入会 
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     青木 一郎（流山ＲＣ） 

     逝去日：2014年６月４日（享年85歳） 
     入会日：1990年６月１日 
     ロータリー歴 
     1998 会長エレクト 
     1999 クラブ会長 
 

 
 

分 
区 クラブ名 

出席率 
％ 

例
会
数 

会員数  分 
区 クラブ名 

出席率 
％ 

例
会
数 

会員数 
7/1 女 当月 女 増減  7/1 女 当月 女 増減 

第
１
分
区 

市 川 100.00  4 39 1 39 0 0  

第
６
分
区 

大 多 喜 90.00  3 8 1 8 1 0 
市 川 東 100.00  4 38 0 41 0 3  成田空港南 89.03  4 36 0 35 0 △ 1 

市 川 南 77.00  4 15 1 17 2 2  茂 原 東 90.47  4 22 2 22 2 0 

浦 安 92.30  4 41 0 33 0 △ 8  茂 原 中 央 75.00  4 17 2 14 2 △ 3 

市川シビック 86.60  4 34 0 34 0 0  大 網 79.17  4 30 1 30 1 0 

浦 安 ベ イ 78.12  4 17 0 16 0 △ 1  東金ビュー 67.31  4 25 2 25 1 0 

第
２
分
区 

船 橋 97.04  4 25 0 23 0 △ 2  第
７
分
区 

銚 子 90.32  4 44 4 42 4 △ 2 
船 橋 西 82.63  4 41 5 41 5 0  旭 86.04  3 40 0 43 2 3 

鎌 ヶ 谷 92.78  4 26 2 26 2 0  八 日 市 場 91.87  3 41 2 41 2 0 

船 橋 東 80.00  4 27 2 28 2 1  銚 子 東 83.25  4 40 2 39 2 △ 1 

船 橋 南 92.85  4 21 2 21 4 0  第
８
分
区 

佐 原 90.91  3 46 0 44 0 △ 2 
船橋みなと 90.00  4 22 7 20 5 △ 2  多 古 78.85  4 13 0 14 0 1 

第
３
分
区
Ａ 

千 葉 90.45  5 65 1 66 1 1  小 見 川 90.47  4 20 0 21 0 1 
新 千 葉 75.94  4 43 0 43 0 0  佐 原 香 取 94.37  5 27 0 27 0 0 

千 葉 西 82.76  3 58 4 63 5 5  

第
９
分
区 

成 田 100.00  4 61 1 66 1 5 
千 葉 中 央 84.56  4 37 0 34 0 △ 3  八 街 88.69  4 33 1 30 1 △ 3 

千 葉 幕 張 87.84  4 37 3 37 3 0  印 西 71.89  4 26 0 24 0 △ 2 

千 葉 東 79.06  5 31 4 31 4 0  白 井 87.00  4 16 0 17 0 1 

千 葉 若 潮 79.49  3 30 2 29 2 △ 1  富 里 76.78  4 24 0 28 0 4 

第
３
分
区
Ｂ 

千 葉 南 71.74  4 42 5 49 6 7  成田コスモポリタン 69.63  4 64 0 70 0 6 

市 原 79.55  4 46 3 43 3 △ 3  
第 
10 
分 
区 

柏 77.60  4 52 9 49 9 △ 3 
千 葉 港 61.67  4 27 0 26 1 △ 1  我 孫 子 78.57  4 24 0 26 1 2 

市 原 中 央 80.41  4 51 2 50 2 △ 1  柏 西 85.34  4 58 3 59 3 1 

千 葉 北 67.35  4 25 3 23 3 △ 2  柏 東 94.64  4 23 1 28 3 5 

千 葉 緑 66.34  4 26 3 26 3 0  柏 南 88.50  4 29 4 32 5 3 

第
４
分
区 

木 更 津 80.68  3 37 4 34 3 △ 3  

第 
11 
分 
区 

習 志 野 73.30  4 30 1 28 1 △ 2 
上 総 74.99  4 20 0 18 0 △ 2  八 千 代 83.00  4 45 0 46 0 1 

富 津 89.66  4 15 0 14 0 △ 1  佐 倉 55.88  4 18 2 17 2 △ 1 

富 津 中 央 86.80  4 21 0 24 1 3  八千代中央 93.30  4 26 0 27 0 1 

木 更 津 東 86.86  3 42 0 40 0 △ 2  四 街 道 80.00  4 24 3 25 3 1 

君 津 92.77  4 41 2 39 1 △ 2  習志野中央 77.26  4 47 6 48 5 1 

袖 ヶ 浦 96.36  5 23 3 21 3 △ 2  佐 倉 中 央 68.11  4 17 2 18 2 1 

富津シティ 80.30  4 15 0 14 0 △ 1  
第 
12 
分 
区 

松 戸 81.46  4 55 0 56 0 1 

第
５
分
区 

館 山 81.90  4 55 3 59 3 4  松 戸 東 92.50  4 51 0 48 0 △ 3 
鴨 川 96.97  4 33 6 35 7 2  松 戸 北 82.60  4 35 0 37 0 2 

勝 浦 89.58  4 38 5 36 5 △ 2  松 戸 中 央 88.07  4 34 2 31 1 △ 3 

千 倉 72.73  3 9 1 10 1 1  松 戸 西 79.17  4 24 0 24 0 0 

鋸 南 94.90  4 13 1 14 1 1  
第 
13 
分 
区 

野 田 82.54  5 50 5 55 5 5 
館 山 ベ イ 70.36  4 16 0 20 0 4  流 山 82.35  4 20 4 16 4 △ 4 

第
６
分
区 

茂 原 89.81  4 55 2 57 3 2  野 田 東 82.03  4 31 0 31 0 0 
東 金 72.73  4 22 1 21 1 △ 1  流 山 中 央 85.90  4 22 2 22 2 0 

大 原 82.75  4 14 2 19 3 5  野田セントラル 81.25  4 22 0 24 0 2 
 

クラブ数 84RC   2013年７月１日  地区会員数   2,703人     当月平均出席率  83.76％ 
          2014年６月末日  地区会員数   2,721人     増減         ＋18 
          2013年７月１日  地区女性会員数  142人     女性会員増減     ＋ 8 
          2014年６月末日  地区女性会員数  150人 
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８月のロータリーレート 

102円 

物 故 会 員 (敬称略) 
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第2790地区内 クラブ バナーの由来

銚子ロータリークラブ
デザイナー　大里　健　1974 ～
　万祝（まいわい）は江戸中期より
房総の地に伝わるガウンであり、万
両の幸にあやかる特色ある「お祝の
着」でもある船主から船子への仕着
せでもありました。
　七福神・鶴亀・宝船、また喜びの
魚を表現した鯛・豊漁の鰯等を染め
上げたもの、房総漁港としての誇り
でもありました。
　全国屈指の漁港の誇りと願いをこの
万祝にこめてデザインしたものです。

鴨川ロータリークラブ
　鴨川ロータリークラブのバナーは、黄色の
背景に二つの小島をあしらったシンプルな
デザインである。
　背景の黄色は、県花である菜の花であり、
鴨川では温暖な気候のもと早春よりいたる
ところに菜の花が咲き乱れる土地柄を表し
ている。
　二つの小島は、鴨川漁港地先の弁天島で
ある。鴨川は古来より沿岸漁業の町として発
展してきた町で、弁天島には、大漁万作、海
上安全、開運繁栄の守り神として、慈覚大師
の作とされる弁財女天が祭られている。
　昭和36年、鴨川のロータリークラブ創立
にあたり、鴨川を象徴するようなデザインと
して採用されて以来、クラブバナーは変わる
ことなく同じデザインを継続している。

柏ロータリークラブ
　'66年７月の理事会に作成が提案
され、８月にデザインが決定したこ
とは週報で確認が出来ましたが、誰
のデザインで五枚の「柏の葉」にど
ういう意味があるのか皆目わかりま
せん。当時、「柏の葉」は一部の小
中学校の校章に使用されているだけ
で、「柏」が「市の木」に指定され
たのは’70年です。先達の先見性に
感服します。

茂原ロータリークラブ
　茂原は昔、藻原と呼ばれ一面に藻
におおわれた部落であったと言われ
ている。その藻や堆積物の集積が現
在茂原市の発展源である天然ガスの
源泉であると言われている。バナー
はその藻とガスを表現したものであ
る。

成田ロータリークラブ
　当クラブは1961年（昭和36年）３月創立し、６月
にはバナーを作成した。当初のバナーは上部に国
旗、中央にロータリーのマークと２羽の鳩、NARITA 
JAPANの文字を配し、その下に線画の寺の屋根と
三重の塔を入れたものであった。
　このバナーは７年余り使用したが、デザインとし
ては図柄が混み過ぎ、シンプルさに欠けるという批
判があったものと思う。1968年（昭和43年）９月、
現在のバナーに改めた。デザインは成田山の三重
の塔の陰影に紫雲と思われる図柄を用い、漢字で
成田とNARITA R･C JAPANの文字のみを入れ、紫
色を基調にした色彩を用いている。
　成田ロータリークラブは、クラブ創立時から成田
山の施設を利用したり、名誉会員にも成田山の貫
首をいただくなど密接な関係にある。また会員も門
前町の関係者が多く、成田山と共に発展してきたと
も言える。バナーはこうした事情をよく象徴している
と感じている。
　最近では成田国際空港とも関連が深くなり、バ
ナーにも航空機の機影を入れる必要があるかもし
れない。

東金ロータリークラブ
　「八鶴湖水と片々たる桜花を以て
東金を表象する」図案：能勢節郎（二
科会友）。
　八鶴湖は、徳川家康鷹狩りの宿と
して築造された東金御殿とともに整
備された池で、中心市街の憩いの場
となっている。桜の名所として知ら
れ、春の桜まつりには近隣から多く
の人出で賑わう。「花の東金」を象
徴する風景をデザインした。

佐原ロータリークラブ
  1957年創立の佐原ロータリークラ
ブにとって２代目のこのバナーは、
1964年６月４日に図案を一新し、
完成披露された。
　日本列島に、利根川に架かる水郷
大橋と娘船頭の操る「さっぱ船」の
水郷風景が配されたデザインであ
る。郷土の偉人、日本の姿を発見し
た男・伊能忠敬に敬意を表し、図案
のベースにしたものである。

国際ロータリー第2790地区　　ガバナー事務所　  ガバナー 宇佐見　透
〒260-0042　千葉市中央区椿森 3-1-1-302　　TEL043-284-2790 　 FAX043-256-0008
　　　　　　　　　　　　　　  E-mail  14-15gov@rid2790.jp    http//www.rid2790.jp

行事予定（８月）
2014年８月１日㈮　 13：00‒16：00　広報公共イメージ委員会セミナー 

生涯学習センター
2014年８月３日㈰　 13：00‒　　　　ロータリー財団セミナー

アパホテル＆東京ベイ幕張ホール
2014年８月10日㈰　13：00‒　　　　奉仕プロジェクト委員会セミナー

三井ガーデンホテル千葉
2014年８月23日㈯　13：00‒　　　　会員増強・退会防止委員会セミナー

ポートプラザちば
2014年８月31日㈰　13：00‒14：00　第２回地区指名委員会

14：00‒16：00　第２回地区諮問委員会
ホテル　ザ・マンハッタン
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